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La ludopatia: quando il gioco

Il Sindaco 
Vincenzo Magistrelli

Per ludopatia s’intende l’inca-
pacità di resistere all’impulso di 
giocare d’azzardo o fare scom-
messe, nonostante l’individuo 
che ne è affetto sia consapevole 
che questo possa portare gravi 
conseguenze.
Oggi più che mai anche la ludo-
patia è entrata prepotentemente 
nella nostra società  diventato un 
fenomeno di massa che ha già 
colpito numerose persone indi-
pendentemente dalla loro età.
La realtà italiana negli ultimi anni 
si è mossa su diversi fronti per 
arginare il gioco d’azzardo al fine 
di limitare i danni, pur essendo 
per fatturato la terza industria 
italiana  che invece di produrre 
benefici, causa ingenti danni su 
cose e persone con conseguenze  
spesso irreversibili.

Infatti, quando l’impulso di gio-
care si fa persistente, diventa 
difficile porvi dei limiti ed il gioco 
d’azzardo si definisce patologico, 
ossia diventa una vera e propria 
malattia con sintomi del pen-
siero costantemente al gioco, la 
necessità di aumentare il livello 
delle puntate per provare senso 
di ebbrezza, inseguendo la vinci-
ta nonostante le perdite subite.
Spesso il fallimento dei tentativi 
di controllare l’impulso da gioco 
producono irritabilità, irrequie-
tezza, ansia, depressione, gra-
duale incapacità di stare con gli 
altri; bisogno di giocare per fug-
gire dai problemi, propensione 
a raccontare bugie alle persone 
care e ai medici per nascondere 
l’ossessione da gioco, col rischio 
di perdere affetti importanti, faci-
lità nel commettere azioni illegali 
per procurarsi il denaro necessa-

rio per giocare o nell’affidarsi ad 
estranei per colmare questa ne-
cessità, diminuzione della resa 
nel lavoro e/o nello studio; altri 
sintomi fisici di stress da gioco 
quali dolori allo stomaco, ulce-
re, coliti, ipertensione, malat-
tie cardiache, insonnia, perdita 
dell’appetito ed emicranie, senza 
nascondere gli ingenti danni pa-
trimoniali che il gioco d’azzardo, 
quello considerato “a rischio” 
può provocare.
Oggi invece si considera gioco 

qualsiasi attività, liberamente 
scelta a cui ci si dedicano singo-
larmente o in gruppo bambini 
e adulti senza altri fini se non la 
ricreazione e lo svago, sviluppan-
do ed esercitando, nello stesso 
tempo, capacità fisiche, manuali 
e intellettuali, quale concetto in-
trinseco di gioco e che tale do-
vrebbe restare.
Questo nulla ha a che fare col 
gioco d’azzardo che in Italia non 
conosce crisi e viene incrementa-
to continuamente con il “vizio 
del gioco” con oltre 15 milioni 
di addetti, di cui 3 milioni sono 
a rischio di dipendenza, soprat-
tutto tra la popolazione di ceto 

medio-basso e tra i giovani che 
rischiano di sviluppare una forte 
dipendenza e entrare nel tunnel 
dell’indebitamento con parenti 
ed amici, oppure con banche, il 
mondo della criminalità e nelle 
peggiore ipotesi l’usura.  
Indipendentemente dalle mol-
teplici normative dettate dallo 
Stato, Regioni o altre istituzioni 
come da tempo viene fatto, an-
che le Amministrazioni Comunali 
sentono il dovere di informare i 
propri cittadini per prevenire i 

molteplici rischi continuamente 
in crescita. 
Ottima l’iniziativa di Regione 
Lombardia che tra i punti car-
dine della legge mette le azioni 
socio-sanitarie in tema di ludo-
patia, interventi sulla prevenzio-
ne, la formazione obbligatoria 
per i gestori, la restrizione sulle 
distanze della sale da gioco da 
scuole, chiese, luoghi di aggre-
gazione, oltre a rigorosi controlli 
in materia di sicurezza.
Detto progetto di Legge è un 
segnale importante essendo il 
Consiglio Regionale della Lom-
bardia tra i primi a porre una re-
golamentazione ad una vera e 
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diventa una vera patologia

propria piaga sociale che mette 
in difficoltà molte famiglie. 
L’impegno dei politici e dei Co-
muni non può mancare, così pure 
quello dei gestori dei locali adibiti 
al gioco in particolare quelli dota-
ti  di slot macchine elettroniche, 
dove i più sensibili hanno messo 
in atto da tempo una serie di ini-
ziative per arginare i danni, quali:
- la sorveglianza continua dei 

locali da parte di un respon-
sabile, 

- la riduzione del numero di 
ore di apertura con la chiu-
sura nelle ore notturne,

- il controllo sui minori,
- la collaborazione continua 

con la Polizia Locale e le For-
ze dell’Ordine, ecc.

Per sconfiggere i mali e fare pre-
venzione serve il supporto delle 
istituzioni e di ogni singolo indi-
viduo che mai deve sottrarsi dal 
segnalare eventuali situazioni 
anomale e di pericoli che posso-
no mettere in crisi persone, fa-
miglie e società, come di contro 
serve l’aiuto di tutti per dare nel 
miglior modo possibile spazio ad 
iniziative sane capaci di migliora-
re la salute e l’ambiente, in parti-
colare verso il mondo giovanile, 
sapendo che i giocatori patologi-
ci della nostra Regione toccano 
ormai il 18% nell’età compre-
sa tra gli 11 ai 18 anni, senza 
dimenticare che tale fenomeno 
colpisce in maniera crescente 

anche gli anziani e 
pensionati.
Chi si dedica conti-
nuamente al gioco 
d’azzardo e alle scom-
messe, chi è affetto da 
ludopatia, trascura lo 
studio, il lavoro e può 
arrivare a commettere 
furti o frodi. 
Durante i periodi di 
stress o depressione, 
l’urgenza di dedicarsi 
al gioco d’azzardo per 
le persone che ne sono 
affette può diventare 
completamente in-
controllabile, esponendoli a gravi 
conseguenze, personali e sociali.
Di recente, il DDL 13/9/2012 n. 
158 (art. 5), ha inserito la ludo-
patia nei Livelli Essenziali di Assi-
stenza (Lea), con riferimento alle 
prestazioni di prevenzione, cura e 
riabilitazione rivolte alle persone 
affette da questa patologia.
Tutti siamo convinti che ognu-
no di noi può scegliere di vivere 
come vuole e nessuno debba 
sentirsi giudice dell’altro, ma sia-
mo altrettanto sicuri che esistono 
persone che per la loro età e/o 
debolezza incorrono molto più 
facilmente in situazioni pericolo-
se rispetto ad altre.
La ludopatia ed il gioco d’azzar-
do esistono e sono considerati i 
mali del secolo, ma sicuramente 
esistono anche i rimedi dati da 

coloro che grazie alla sensibilità 
vogliono aiutare le famiglie e tut-
ti coloro che soffrono di queste 
patologie.
Grazie ad ogni singolo che vo-
lontariamente prima di inter-
venire riuscirà dare quel con-
tributo importante a chi ne ha 
bisogno segnalando il caso a 
coloro che per dovere profes-
sionale o mandato istituzionale 
risultano i preposti a garanti-
re la prevenzione nel rispetto 
della privacy e delle specifiche 
procedure e protocolli.
Infine, sarebbe utile che i mass 
media pubblicizzino in modo co-
stante gli effetti negativi quando 
il gioco d’azzardo crea la dipen-
denza e grosse perdite di denaro, 
stimoli e affetti di ogni genere, 
mentre il banco vince sempre.

Sindaco Vincenzo Magistrelli
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Servizi scolatici:
ridotta la morosità

Lunedì 28 ottobre il CC di Poglia-
no Milanese ha approvato il PDS 
per l’anno scolastico 2013-2014. 
Il documento, che contempla 
l’impiego di risorse finanziarie 
destinate alla scuola per quasi 
900000 euro, vede la luce in un 
contesto istituzionale modifi-
cato, risultato del processo di 
dimensionamento promosso da 
Regione Lombardia che ha pro-
dotto un solo istituto compren-
sivo, cui fanno capo la scuola 
secondaria di primo grado con-
sorziata Ronchetti, le 2 scuole 
primarie e materne di Pogliano 
e Vanzago.
Il documento, oltre a prevedere 
il finanziamento di tutti i pro-
getti presentati dalla Direzione 
didattica, prosegue nel sostegno 
agli investimenti dedicati all’ac-
quisto delle LIM (lavagne multi-
mediali interattive) anche per la 
scuola primaria, dopo aver prov-
veduto a dotare e cablare tutte 

le classi della scuola 
secondaria di primo 
grado.
Particolare attenzione 
è stata poi destinata 
agli interventi di so-
stegno educativo per i 
ragazzi svantaggiati o 
in difficoltà, come gli 
interventi per inter-
cettare precocemen-
te i disturbi specifici 
dell’apprendimento, lo 
sportello psicologico 
per i cosiddetti casi dif-
ficili o quelli di media-
zione linguistica e culturale per 
l’integrazione degli stranieri.
Da ultimo merita particolare at-
tenzione la drastica riduzione 
della morosità degli utenti dei 
servizi scolastici (vedi tabella), 
come la mensa ed i traspor-
ti, passata da 22.285,30  euro 
dello scorso anno scolastico ai 
6.455,60  euro di quest’anno, con 

gli utenti mo-
rosi ridotti da 
110 a 38, di cui 
19 concentrati 
nello scaglione 
di debito da 
1 centesimo a 
100 euro.
l risultato è il 
frutto di una 
costante e pre-
cisa opera di 
informazione e 
comunicazione 
con i genitori 
/utenti, volta 

ad incentivare l’esternazione di 
eventuali situazioni di difficol-
tà economica prima di risultare 
morosi e a sottolineare a co-
loro che, pur potendo pagare, 
non pagano, la determinazione 
dell’amministrazione comunale 
a compiere ogni azione necessa-
ria per interrompere il malcostu-
me e per recuperare il credito.

Nella tabella di seguito inserita vengono indicati il numero degli utenti morosi relativi ai servizi scolastici 
dell’anno scolastico 2012/2013 (aggiornato al 11.11.2013):

 N. UTENTI N. UTENTI N. UTENTI N. UTENTI
 A.S. 2011/2012  A.S. 2011/2012 A.S. 2012/2013 A.S. 2012/2013

debito da/a prima dopo esito prima dei dopo esito
 dei  solleciti  esito solleciti  solleciti solleciti

da € 0,01 ad € 100,00 49 4 39 19

da € 100,01 ad € 300,00 39 12 24 13

da € 300,01 ad € 500,00 8 4 10 4

da € 500,01 ad € 700,00 9 3 4 1

da € 700,01 ad € 900,00 2 2 4 1

da € 900,01 ad € 1.100,00 2 0 0 0

oltre € 1.100,01 1 0 0 0

TOTALE 110 26 81 38

TOTALE €  €  22.285,30 € 8.634,30  15.603,93 € 6.455,60
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A proposito
di tributi locali

A fine novembre i po-
glianesi hanno pagato 
la TARES, Tariffa Rifiuti e 
Servizi, ovvero   la tas-
sa dei rifiuti e dei servizi 
“indivisibili”, inerente 
allo smaltimento e rac-
colta dei rifiuti e di altri 
servizi comunali relati-
va al  secondo semestre 
2013. Una tassa che solo 
in parte entra nelle casse 
comunali. Nel modello 
F24, l’unico strumento abilitato al 
pagamento, sono stati infatti inse-
riti due codici: il  3944  relativo al 
tributo comu-
nale sui rifiuti 
per il secon-
do semestre 
del 2013;in 
quello 3955 è 
stata apllicata 
la maggio-
razione  pari 
a 0,30 €/mq,   
dovuta inte-
g r a l m e n t e 
allo Stato su 
base annuale.
Ed a propo-
sito di tributi 
la  Gesem ( in-
caricata della 
r i scoss ione)  
informa che 
su alcune bol-
lette è stata 
erroneamen-
te inserita una nota, nella quale 
viene indicata come non pagata 
la bolletta relativa al primo seme-
stre.
Qualora tale pagamento fosse 
stato effettivamente effettuato, si 
invitano i cittadini  a non tenerne 
conto.La Società infatti  si scusa 
con gli utenti per il possibile di-
sagio arrecato, confermando che 
i propri sportelli rimangono a 

disposizione per 
chiarire qualsiasi 
eventuale dub-
bio. Nelle scorse 
settimane alcuni 
proprietari di im-
mobili hanno po-
sto agli uffici co-
munali un quesito 
relativo all’appli-
cazione dell’IMU 
alle unità immo-
biliari concesse in 

comodato a parenti. Vale la pena 
chiarire che l’art. 2 bis del legge 
124 /2013, ha previsto  per i Co-

muni la possibilità di concedere 
in comodato l’immobile ad un pa-
rente, in linea retta entro il primo 
grado.L’abitazione in comodato 
deve essere però utilizzata come 
abitazione principale, quindi con 
residenza anagrafica e dimora, da 
un parente in linea retta entro il 
primo grado, ovvero il comodato 
deve essere tra padre e figlio. Inol-
tre  non deve essere classificata  

tra quelle di lusso (A/1, A/8 e A/9) 
e nel caso in cui il contribuente 
abbia dato in comodato più abita-
zioni, il beneficio vale – come per 
le pertinenze (C/6, C/2 e C/7)-  per 
una sola unità immobiliare. Altro 
paramentro da tener presente è 
il reddito, alla luce dell’indicatore 
della situazione economica equi-
valente (ISEE): il  Comune potrà 
con delibera di approvazione del-
le aliquote o con il regolamento 
Imu, subordinare l’applicazione 
dell’agevolazione al verificarsi di 
determinate condizioni. 
E considerato che l’agevolazione 

in questione deve  essere dispo-
sta entro il termine di varo  del  
bilancio di previsione (a Pogliano, 
per il 2013 è avvenuta nel mese 
di luglio), sarà impegno dell’am-
ministrazione adottare gli atti 
necessari per consentire l’’appli-
cazione dell’agevolazione IMU 
sugli immobili date in comodato, 
a decorrere dall’approvazione del 
bilancio  2014.
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Lavori pubblici:
traguardi concreti e tangibili

La riquali-
f i c a z i o n e 
della via 
Silvio Pelli-
co e la rea-
l izzazione 
del nuovo 
parcheggio 
in largo San 
Domenico 
Savio; parti-
ta la ristrut-
t u r a z i o n e 
di parte della facciata del munici-
pio ormai da anni in stato di degra-
do; aperto il  nuovo collegamento 
ciclo-pedonale tra piazza del mer-
cato e la via dell’asilo nido e della 
scuola primaria comunale. Opera 
quest’ultima che, oltre ad essere 
molto utile per i genitori e i nonni 
che accompagnano i bimbi a scuo-
la, sarà strategica e di primaria ne-
cessità, quando verrà aperta la pi-
scina che sta sorgendo  all’interno 
del centro sportivo comunale.Infi-
ne la realizzazione  di 168 loculi e 
di 32 ossari presso il cimitero. Sono 
questi alcuni dei traguardi conse-
guiti negli ultimi mesi dall’asses-
sorato ai Lavori Pubblici, che, per 
nulla intimidito dalla persistente 
crisi economica, è riuscito a portare 
a compimento anche questi obiet-

tivi programmatici che si era 
prefissato. In particolar modo 
quello relativo al Cimitero.  Il 
blocco di circa 37 metri  appe-
na realizzato nella nuova ala, è 
posizionato sul lato ferrovia, a 
ovest rispetto ai due ingressi; 
un blocco che  conta 168 lo-
culi e 32 ossari, ma con predi-
sposizione per rea-
lizzarne ulteriori 68. 
Finanziariamente 
l’intervento costato  

circa 400 mila €,  è stato 
attuato grazie ai proven-
ti di uno standard di qua-
lità aggiuntivo (SDQ),  
relativo ad  un program-
ma di intervento inte-
grato. Particolarmente 
soddisfatto l’assessore 
Carmine Lavanga . «La 
condivisione del proget-
to da parte della Giunta  e l’ottimo 
impatto nel contesto esistente del 
cimitero, mi rendono  molto orgo-
glioso – ha spiegato l’assessore – 
Ringrazio i tecnici, e l’ufficio lavori 
pubblici per il lavoro svolto e per 
essere riusciti a completare la re-
alizzazione nell’arco  di un anno. » 
La struttura è in cemento armato 
di colore bianco , e garantisce una 
cromaticità unica grazie all’unifor-

mità delle lapidi. Due  i piani: una 
parte seminterrata di un metro, ed 
una superiore con parapetti in ve-
tro. Le scalinate sono state colloca-
te ai due lati  ed è presente anche 
un ascensore. Al bisogno  il model-
lo può essere  riprodotto, andando 
a creare una struttura uniforme 
lungo tutto il lato. «Questa Ammi-

nistrazione– ha concluso Lavanga 
-  ha investito in maniera notevole 
nelle opere cimiteriali; investimenti 
che l’assessorato ai LLP  ha sapu-
to rendere concreti e tangibili nei 
tempi previsti. Abbiamo realizzato 
i nuovi vialetti e il primo lotto di 
copertura delle scale; il secondo 
lotto è stato approvato, ma per il 
momento, per problemi  finanziari 
il progetto rimane sospeso.
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Polizia locale: 
sicurezza e prevenzione

Nello svolgimento della sua at-
tività, la Polizia Locale espleta 
moltissime funzioni e compe-
tenze in diversi ambiti in modo 
da offrire ai cittadini un servizio 
che assicuri un’armonica con-
vivenza civile nel rispetto delle 
regole. Una delle funzioni più 
importanti è quella di Polizia 
Stradale che consiste nella pre-
venzione e repressione degli 
illeciti previsti dal Codice della 
Strada ed all’assistenza alla via-
bilità.La maggiore presenza sul 
territorio, ha portato nell’anno 
in corso ad un aumento del nu-
mero di sanzioni elevate: sono stati 
effettuati circa 100 servizi in posta-
zione di controllo fisso su varie ar-
terie del paese, controllando più di 
500 veicoli. 
Questi controlli hanno portato a 
riscontrare n. 15 veicoli privi di  re-

visione, 17 provvedimenti per la 
patente, n. 8 provvedimenti per 
velocità oltre i limiti , n. 7 veicoli 
sprovvisti di assicurazione, e pur-
troppo diverse sanzioni sono state 
elevate per un scorretto uso dello 
stallo di sosta disabili.Nei servizi se-
rali svolti nel periodo estivo, sono 
stati eseguiti  n. 4 controlli sui pub-
blici esercizi. Due congiuntamente 

alle forze di Polizia e Carabinieri;  
inoltre sono stati effettuati n. 3 
controlli con apparecchiatura Eti-
lometro, sottoponendo a test circa 
una quarantina di soggetti , nessu-
no dei quali è risultato essere fuori 
dai limiti. L’attività sanzionatoria 
attualmente è pari ad un importo 
di € 45.000,00. 
Un’altra delle attività importanti è 
quella della Polizia Giudiziaria, che 
comprende tutte le attività delega-
te all’accertamento e alla preven-
zione dei reati. Altre competenze 
di fondamentale importanza sono 
quelle relative alla Polizia Ammini-
strativa ed alla pubblica Sicurezza; 
queste attività vanno dalla gestio-
ne dell’occupazione temporanea 
del suolo pubblico (per lavori, ma-
nifestazioni, traslochi, taglio delle 
piante, ecc.), alla ricezione di de-
nunce d’infortunio, di ospitalità e 
di cessione di fabbricato, al rilascio 
delle autorizzazioni per gli spet-
tacoli viaggianti ed i giochi leciti, 
ecc. Altro compito è la gestione 
degli animali abbandonati, il loro 
accalappiamento e trasferimento 
alle strutture di ricovero. Lo svolgi-
mento delle funzioni di Protezione 
Civile, collaborando in convenzio-
ne con i volontari della locale asso-
ciazione. 
“La Polizia Locale, svolge anche 

l’importantissima funzione educa-
tiva nelle scuole attraverso i corsi 
di educazione stradale e di convi-
venza civile – ha spiegato l’asses-
sore Mario Paleari - . L’attenzione 
all’educazione stradale è stata ri-
confermata, con il progetto dei “ 
MINIVIGILI” per il conseguimento 
dell’attestato di competenza in 
circolazione stradale delle classi 
5 ^ delle scuole elementari, cor-
so realizzato completamente in 
autonomia, così come il corso a 
tutte le classi della scuola prima-
ria, improntato sull’essere Pedone 
nell’andare a scuola a piedi o con 
il mezzo pubblico (scuolabus), e 
alla convivenza civile (rispetto del-
le nostre strade e beni pubblici). A 
tutto ciò si è aggiunto il program-
ma SCUOLA IN TRAM  a Milano, 
che ha entusiasmato i ragazzi.” Le 
classi 4^ sono state portate presso 
la scuola dei Vigili di Milano, dove 
hanno tenuto una lezione sul cam-
po scuola. Le classi 5 ^ hanno poi 
svolto una grossa biciclettata con-
giuntamente alla scuola primaria 
di Nerviano, coinvolgendo così cir-
ca 130 alunni.”
La Polizia locale ha infine  eseguito 
controlli di edilizia, che hanno por-
tato anche alla denuncia penale 
degli esecutori delle opere abusi-
ve.



pagina 8

POGLIANO
sport

Nuova convenzione tra Comune 
e ASD Poglianese calcio

Il settembre scorso è stata final-
mente approvata, con delibera di 
Consiglio Comunale, la Conven-
zione tra il Comune di Pogliano 
Milanese e la società sportiva ASD 
POGLIANESE CALCIO, per l’utilizzo 
della zona calcio del centro sporti-
vo “comm. G. Moroni” di Pogliano 
Milanese. 
Siamo particolarmente grati alla 
nuova società, nata da un gruppo 
di ragazzi/genitori dell’AC POGLIA-
NO che non volevano allontanarsi 
dal proprio paese, in quanto ci ha 
permesso di mantenere il centro 
sportivo completamente operati-
vo e, nel prossimo futuro, la stessa 
contribuirà in maniera sostanziale 
al pagamento delle spese di ge-
stione che, come sappiamo, ad 
oggi gravano pesantemente sul 
bilancio comunale.Tra gli obbli-
ghi assunti dall’ ASD POGLIANESE 
con la stipula della Convenzione, 
rientrano la custodia e la vigilan-
za di locali, attrezzature e aree di 
pertinenza degli impianti sportivi 
, oltre alla corretta messa in sicu-
rezza delle attrezzature amovibili, 
terminato l’orario di utilizzo della 

struttura in concessio-
ne. L’associazione si è 
impegnata all’accen-
sione ed allo spegni-
mento degli impianti 
di illuminazione dei 
campi da gioco utiliz-
zati, alla pulizia quoti-
diana delle strutture e 
delle aree di pertinen-
za delle Zone Calcio, 
nonché alla pulizia del-
la tribuna. 
L’ASD provvederà inol-
tre a garantire la manutenzione 
dei campi da calcio, con il taglio 
periodico del manto erboso, la 
rullatura e l’innaffiatura e ad   ese-
guire tutti gli interventi di manu-
tenzione ordinaria, utili e funzio-
nali, per svolgere adeguatamente 
l’attività agonistica, previo fermi 
autorizzazione del Comune. 
Nella Convenzione è anche pre-
visto che l’associazione dovrà 
versare, Per la concessione in 
uso degli impianti sportivi ASD 
verserà all’Amministrazione Co-
munale, una quota pari a 10.000 
euro annui (iva compresa).Quota 

che in termi-
ni di valore  e  
con l’accordo 
di entrambe 
le parti, potrà 
essere resa 
d a l l ’a s s o c i a -
zione in  ser-
vizi: almeno 
n. 8 interventi 
annui di rasa-
tura dei manti 
erbosi di tut-
te le aree del 

Centro sportivo (al netto dell’area 
dei campi 1,2 e 4 già in carico 
all’associazione ed esclusi quelli 
di pertinenza degli impianti spor-
tivi della pallavolo ) e comunque 
tutti quelli necessari al buon de-
coro del verde pubblico presente 
all’interno del Centro Sportivo. 
E’ stata infine introdotta la norma 
che disciplina il pagamento del-
le utenze relative alle strutture 
dell’area calcio del Centro Spor-
tivo. Come Amministrazione, in 
un’ottica di riduzione importan-
te della spesa corrente, abbiamo 
fatto la scelta forte di pianificare 

oltre 400.000 euro di investi-
menti per il rifacimento di tutti 
gli impianti, vecchi di oltre 30 
anni, che generavano perdite 
e sprechi. 
A seguito di ciò, nella Conven-
zione, abbiamo introdotto la 
seguente norma:“Le utenze re-
lative all’utilizzo dell’Impianto 
sono a carico dell’Amministra-
zione Comunale sino al com-
pimento delle opere di riqua-
lificazione /rifacimento degli 
impianti idrico, di riscaldamen-
to ed elettrico. Successivamente, 
le stesse saranno poste a carico 
dell’associazione”. Ringraziamo 
nuovamente l’ ASD POGLIANE-
SE per l’impegno assunto ed 
auguriamo buon lavoro!
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Centro sportivo, le polemiche 
non producono alcun frutto

Nelle scorse setti-
mane l’Opposizio-
ne ha polemizzato 
circa la convenzio-
ne stipulata  con 
la nuova società 
sportiva ASD Po-
glianese Calcio 
per la gestione del  
centro sportivo. 
Abbiamo già af-
fermato più volte, 
che la nostra gioia 
è quella di vedere 
tanti bambini di 
Pogliano conti-
nuare a giocare all’interno di una 
struttura che altrimenti avrebbe 
corso il rischio di essere abban-
donata. 
Per quanto riguarda il pagamen-
to delle utenze, come  spieghia-
mo in altro articolo, saranno a 
carico della nuova associazione 
una volta terminati i lavori di 
riqualificazione degli impianti 
termo-idraulici, che dovrebbero 
portare ad un risparmio notevole 
in termine di sprechi energetici. 
Solo allora, si deciderà definitiva-
mente il da farsi: è logico che se la 
spesa sarà elevatissima, si potrà 
studiare una forma di contributo 
economico per andare  incontro 
all’ASD Poglianese. Per le tarif-
fe di utilizzo dei campi da parte 
di altre società, invece, è corret-
to che siano loro a deciderle in 
quanto responsabili della manu-
tenzione dei campi da gioco e 
delle strutture annesse; natural-
mente, l’Amministrazione Comu-
nale sarà attenta al fatto che ven-
gano applicate tariffe agevolate 
alle altre associazioni poglianesi. 
Ancora una volta siamo stupiti 
dal fatto che le polemiche arri-
vino dalla parte politica che, dal 
1985 (anno di scadenza della pri-
ma convenzione) al 2009 non si 

è mai posta il pro-
blema di porre del-
le regole precise 
sull’utilizzo degli 
impianti sportivi. 
Perché non lo si è 
fatto quindici anni 
fa, quando si pote-
vano ancora spen-
dere soldi senza 
tutte le difficoltà 
odierne? L’Ammi-
nistrazione Comu-
nale ha  avuto il 
coraggio di impor-
re delle regole e di 

investire più di 400.000 €, in ope-
re che renderanno giustizia ad un 
complesso troppo sottovalutato 
negli anni dai precedenti  ammi-
nistratori. I quali,  invece 
di rifare per ben due volte 
la piazza del paese, con  
risultati piuttosto modesti 
sono,  avrebbero anche 
potuto  cambiare nel tem-
po qualche tubazione che 
perde acqua da anni o so-
stituire i teloni dei campi 
da pallavolo ormai marci e 
fatiscenti. 
Agevolare le società spor-
tive non vuol dire far pa-
gare le stesse tariffe orarie 
delle palestre, qualunque 
fosse il tipo di attività 
svolta , soprattutto  senza 
distinguere chi pratica lo 
sport a fini di lucro e chi 
invece vede le discipline 
sportive come attività so-
cializzanti e di volontaria-
to.  O forse significa dare 
da un lato contributi di 
1000 €,  ma dall’altro far-
ne sborsare 2500 – 3000 
€ l’anno per usare  pale-
stre da sempre mal messe 
male. 
La prova sta nel risparmio 

conseguito dal GSO e dell’Ascor: 
circa 5000 euro da quando è in 
carica questa Amministrazione 
Comunale.
Comunque,  quando i teloni ver-
ranno sostituiti e l’impianto ter-
mico sarà funzionante a pieno 
regime,  anche per le suddette 
società si potranno studiare altre 
forme di utilizzo e di contribuzio-
ne. 
Ci stupisce infine  il fatto che,  le  
polemiche  a difesa delle asso-
ciazioni sia arrivata da una parte 
politica che in alcune sue com-
ponenti è sempre stata molto 
restia  a recepire migliorie capaci 
di  agevolare associazioni come 
Ascor e Gso,  emanazione della 
Parrocchia.
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Il cav. Silvestri, 
sindaco amato e rispettato

La Sala al secondo piano del Municipio, quella dove si 
riunisce il Consiglio Comunale di Pogliano Milanese, 
porta il suo nome. Il 28 aprile del 2008 infatti, venne 
intitolata al Cav.Eugenio Silvestri, già Sindaco poglia-
nese e per tanti e lunghi anni, protagonista della vita 
sociale politica del nostro Comune. Una figura storica 
la sua, un uomo conosciuto ed amato che sino all’ulti-
mo, alla soglia dei 90 anni, ha continuato a spendersi 
per gli altri. Eugenio Silvestri nasce a Pogliano Milane-
se il 23 febbraio 1917. Rimasto orfano di madre alla 
tenera età di otto anni, è costretto a rimboccarsi le ma-
niche, aiutando il padre e i fratelli nei lavori domestici. 
A 21 anni, nel 1938 inizia il servizio militare e, dal ‘40 al 
‘43, partecipa alla Seconda Guerra mondiale, combat-
tendo prima sul fronte occidentale, e poi in Albania e 
in Grecia, in particolare sull’isola di Samo, col grado di 
sergente maggiore. Una breve licenza  matrimoniale, 
lo riporta  a Pogliano dove sposa Maria Paleari, il 28 
giugno 1943. Dal matrimonio nascono cinque figli: 
Giancarlo, Maria Luisa, Dante, Virginia e Anna. Padre , 
ma anche partigiano: nel 1944 entra nel movimento 
clandestino della Democrazia Cristiana, militando nel-
le formazioni garibaldine (Brigata Carroccio). E quan-
do finalmente nel nostro Paese la guerra lascia il posto 
alla pace, il Cav.Silvestri inizia a frequentare  un Istituto 
per ragionieri. Ma, a causa dei suoi numerosi impegni 
familiari, politici e lavorativi , impiegato presso La ditta 
Sidercomit di Milano , non riesce a terminare gli stu-
di.  Nel 1947 viene nominato Segretario della Sezione 
della Democrazia Cristiana  di Pogliano, rimanendo in 
carica per un decennio, sino  al 1957. Eletto consigliere 
Comunale nella lista della D.C. nel 1952, nel 1956 e nel 

1960,  ricoprì la carica di Vice Sindaco nel periodo dal 
‘52 al ‘56 e quindi di Assessore da tale data fino al 1960. 
L’anno in cui i cittadini e le forze politiche poglianesi, 
lo vollero come  Sindaco. E come primo cittadino vi 
rimase per quattro anni, sino al 1964. Come  Sindaco 
fu presente alla posa della prima pietra  della Chiesa 
Parrocchiale SS. Pietro e Paolo, che avvenne il  6 otto-
bre 1962.
La croce di Cavaliere al merito della Repubblica gli ven-
ne conferita dal   Presidente nel 1960; successivamente 
venne insignito dell’onorificenza di Cavaliere Ufficiale. 
Su designazione  del Prefetto di Milano  Dr. Massa  nel 
1964  fu  nominato  Consigliere dell’Ospedale di Circo-
lo di Rho dove rimane fino al 1973 con delega al per-
sonale.
A Pogliano ha sempre riscosso  la massima fiducia e 
le più vive simpatie da parte della popolazione, grazie 
all’interessamento sempre rivolto a favore della col-
lettività, specialmente delle classi meno abbienti. An-
che se non più consigliere o assessore del Comune di 
Pogliano, continuò ad essere vicino alla politico , con 
un ruolo da “ saggio” nonostante l’avanzare dell’età. A 
settantotto anni, il 1995, segna il suo ritiro   dalla vita 
pubblica, ma non dall’impegno civile. Eugenio Silvestri   
ha infatti continuato  la sua attività, occupandosi di 
pensioni presso il Patronato ACLI, (iniziata  a Maggio 
del 1976)   fino alla fine dei suoi giorni. Ci ha lasciati a  
novant’anni il 2  Novembre 2007.
L’anno successivo la riconoscenza della gente e della 
politica a questa nobile figura d’altri tempi, che tutti 
chiamavano semplicemente Cavaliere, si concretizzò 
con l’intitolazione a suo nome della Sala del Consiglio.
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Al maestro 
cav. Eugenio Silvestri

Il Sindaco 
Vincenzo Magistrelli

Ricordare il Cav. Silvestri è per me 
una grande gioia, tenendo da sem-
pre conservato il bellissimo ricordo 
di una persona con apprezzate doti 
umane e ottime capacità politico-
amministrative, capaci di affrontare 
e sostenere l’intenso lavoro quotidia-
no con determinazione e altruismo, a 
garanzia degli interessi del Comune 
di Pogliano Milanese e dei suoi citta-
dini.
Il Cav. Silvestri ha sempre affrontato 
con diplomazia ogni problematica 
anche nei casi dove gli obiettivi era-
no difficili da raggiungere, mettendo 
a disposizione il suo tempo e le sue 
energie per la nostra comunità, sia 
in campo sociale che politico, esami-
nando con entusiasmo e competen-
za anche le difficili questioni del vive-
re quotidiano sin dalla giovane età.
Persona onesta con eccellenti capaci-
tà relazionali, sempre pronta e dispo-
nibile nei confronti di tutti coloro che 
si avvicinavano per chiedere aiuto o 
suggerimenti, indipendentemente 
dal tipo di appartenenza politica.
Emblematica e da non dimenticare 

è la “Famiglia Silvestri”, dove Maria e 
Eugenio hanno sempre dato il gran-
de esempio dell’unione matrimo-
niale, della fraternità e dell’amicizia,  
lasciando sempre la porta di casa 
aperta ai bisognosi offrendo genero-
sità, quale segno di sincera attenzio-
ne cristiana autentica verso le perso-
ne più deboli.
Il Cav. Silvestri ha sempre svolto il 
proprio dovere con amore, il sorriso 
sulle labbra,  en-
tusiasmo e con 
quella partico-
lare dinamicità 
molto contagio-
sa, ma difficile 
da imitare. 
Il suo sguardo 
attento e tra-
sparente, abbi-
nato alle capa-
cità relazionali 
e di ascolto le 
hanno permes-
so di esercitare il 
ruolo del Gran-
de Maestro per 
accompagnare 
tutti coloro che, 
come chi scrive, 

hanno voluto affrontare il tortuoso 
percorso  politico-sociale, seguendo 
con dedizione il metodo del “passo 
dopo passo”, molto efficace allora 
anche se oggi poco conosciuto.
Vorrei interpretare da parte mia e di 
tutti coloro che le sono stati vicini ed 
avuto la fortuna di conoscerlo, un 
sincero grazie per la preziosa testi-
monianza che ha lascito in tutti noi 
e nel nostro paese.

Pogliano Milanese 7/10/1962
In occasione del 25° di sacerdozio 
del Mons. Padre Giovanni Bernasconi. 
La foto rappresenta il festeggiato, il Parroco 
Don Giulio Magni il Sindaco Silvestri gli Assessori

1954  
Nella sede 
della DC 
Poglianese, 
il segretario  
E. Silvestri presenta 
alla comunità 
il presidente 
della Camera 
Giovanni Gronchi
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PGT: approvato definitivamente,
rete fognaria oltre la ferrovia

L’Amministrazione Comunale è 
lieta di informare la cittadinanza 
che a partire dal giorno 30 ottobre 
2013 il Piano di Governo del Ter-
ritorio del nostro Comune (PGT) 
è divenuto efficace nei termini di 
Legge a seguito della SUA pubbli-
cazione sul Bollettino Ufficiale di 
Regione Lombardia.
Il lungo percorso compiuto con la 
partecipazione della cittadinanza, 
delle forze politiche e sociali, oltre 
alle innumerevoli modifiche effet-
tuate, possiamo finalmente dire 
con fierezza che anche Pogliano 
Milanese è riuscita per la prima vol-
ta a definire uno nuovo strumento 
urbanistico che avrà il compito di 
coordinare e rispettare per i pros-
simi anni i progetti e le previsioni 
stabilite sul nostro territorio. Certo 
che l’iter è stato lungo e faticoso, 
ma il raggiungimento di un obiet-
tivo così ambito e  importante per 
tutta la cittadinanza ha fatto di-
menticare in poco tempo gli sforzi 
compiuti da tutta l’Amministrazio-
ne. Un sincero ringraziamento a 

tutti i tecnici che 
hanno collabora-
to, ma più di ogni 
altro un elogio 
all’arch. Ferruccio 
Migani che per 
quattro anni si è 
dovuto dedicare 
con impegno e 
intelligente pro-
fessionalità, a pre-
senziare ad ogni 
incontro ed ela-
borare e rielabo-
rare i molteplici 
atti con costanza e serietà, in par-
ticolare dopo il mancato supporto 
del nostro carissimo amico Asses-
sore Gianni Ranieri ideatore e pro-
motore del P.G.T.L’approvazione 
definitiva del PGT rende maggior-
mente fattibile la realizzazione dei 
nuovi servizi tra cui la rete  fogna-
ria nel lotto oltre la ferrovia, pre-
sentato dalla società Cap Holding 
SpA. il giorno  2 settembre u.s. 
Detto progetto risulta di estrema 
importanza avendo come obiet-

tivo l’estensione 
della rete fognaria 
esistente sulla Via 
Monte Rosa del li-
mitrofo Comune di 
Vanzago, in modo 
da poter servire an-
che gli agglomerati 
ricadenti sul territo-
rio di Pogliano Mi-
lanese posti oltre la 
ferrovia, sia a Nord 
che a Sud della Stra-
da Provinciale n. 
229, al fine di garan-

tire il rispetto delle norme comuni-
tarie in relazione al servizio idrico 
integrato.Il progetto si sviluppa in 
due lotti con le rispettive mitiga-
zioni e l’intento manifestato dalla 
società CAP Holding SpA è quello 
di procedere in tempi brevi ad ap-
paltare i lavori del primo lotto po-
sto a Sud della Strada Provinciale 
n.229 ed in seguito anche il secon-
do rimanente lotto.
Nel prendere atto che le aree inve-
stite dal primo lotto sono in parte 

ricadenti in un Ambito 
di Trasformazione Re-
sidenziale (ATR), come 
previsto dal P.G.T., le 
proprietà sono state 
debitamente informa-
te e durante l’incon-
tro avvenuto presso 
la sede comunale in 
data 26 settembre u.s. 
dove sono state poste 
piccole modifiche.La 
rete fognaria riveste 
sicuramente un ser-
vizio importante non 
solo per coloro che 
vorranno in seguito 
realizzare la propria 
abitazione, ma in par-
ticolare per coloro che 
da anni aspettano tale 
intervento.
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Femminicidio, 
oltre 100 donne uccise

Per onorare le donne, nel giorno 
dedicato al loro terribile martirio, 
fatto di violenza e sopraffazione e 
che, purtroppo, ogni giorno riem-
pie di sangue, morte e dolore ogni 
pagina di qualsiasi giornale, a no-
vembre, in occasione della GIOR-
NATA INTERNAZIONALE CONTRO 
LA VIOLENZA SULLE DONNE, l’as-
sessorato alla cultura ha organizza-
to una serata in collaborazione col 
Circolo della Trama di Milano dal 
titolo “Semi serial killer”. 
L’iniziativa, che ha riscontrato la 
partecipazione di un folto pubbli-

co, soprattutto femminile, ha avuto 
come protagonisti Maurizio, Sonia 
e Dado, che hanno confezionato 
un intrattenimento intelligente e 
ben equilibrato, unendo la spieta-
ta realtà a momenti “più leggeri” 
nei quali è stato possibile anche 
sorridere e fremere di fronte al lato 
oscuro della musica. Il tema cru-
do, violento e che racchiude storie 
disperate di uomini e donne dai 
comportamenti spesso condizio-
nati da una educazione sommaria 
e da esperienze terribili, non può 
che far riflettere sui moltissimi pro-

blemi della nostra società.
Il femminicidio in Italia sta raggiun-
gendo cifre da record: dall’inizio 
dell’anno sono più di 100 le donne 
uccise. La violenza tra le mura do-
mestiche ha spesso tra le vittime 
anche minori.
Perciò nel programma culturale 
dell’amministrazione, che a mar-
zo ha organizzato uno spettacolo 
musicale per celebrare la giornata 
internazionale della donna, non 
poteva mancare l’attenzione ad 
un aspetto così tragico del mondo 
femminile. 

In data 28 ottobre durante la seduta del Consiglio Co-
munale  è stata consegnata una targa a nome della 
nostra comunità al concittadino Musazzi Luigi a testi-
monianza e gratitudine per l’esemplare e significativo 
gesto compiuto che lascerà per sempre nella storia del 
nostro paese.
Trovare un portafoglio contenente 7.000 euro e resistu-
irlo al proprietario se non cosa unica, sicuramente rara.
Quando veniamo a conoscenza di questi gesti esempla-
ri e insoliti, dobbiamo tutti riflettere e ricordare che fra 
tante invidie, cattiverie e gelosie, vi sono ancora perso-
ne vicine a noi che pur vivendo nella semplicità sono 
capaci di regalarci momenti preziosi ricchi di onesta 
bontà e fra questi vi è sicuramente un cittadino di Po-
gliano Milanese
Grazie, Vincenzo

Premiata l’onestà Party Senza Barriere

L’attenzione al mondo della disabilità dei 
comuni del rhodense, fra i quali Pogliano 
Milanese, ha favorito la nascita del  pro-
getto Sercop Party Senza Barriere, che 
intende realizzare uscite ed esperienze 
di diverso tipo per il tempo libero delle 
persone disabili e mettere in rete i loro 
famigliari e le realtà del territorio che a 
vario titolo si occupano di disabilità.

Per il lancio del progetto è stata organiz-
zata a Rho un’iniziativa aggregativa di 
sport, attività e festa che il 21 e 22 set-
tembre u.s. ha visto l’adesione di oltre 
100 disabili con le loro famiglie. 

Il progetto vede la partecipazione di ol-
tre 20 realtà locali del III settore riunite 
per la prima volta e grazie anche al con-
tributo di ASL Mi1 proporrà a breve un 
fitto calendario di uscite per assistere a 
incontri sportivi (calcio, pallavolo, ba-
sket…), per visite culturali (città d’arte, 
musei, mostre…) e naturalistiche (parco 
naturale, cascina didattica…), per musi-
ca (pomeriggi musicali, ingressi in studi 
radiofonici…) e per puro divertimento 
(parchi a tema…).
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Fernando Nava: una promessa 
del rugby italiano

Fernando Nava, giovane poglia-
nese classe 1996, si sta facendo 
strada nel panorama del Rugby 
italiano. La sua passione è nata nel 
campetto della scuola dei salesiani 
di Arese dove il suo coach, ha in-
travisto grandi potenzialità. Da qui 
il passaggio alla Società del Rugby 
Rho e, dopo due ottime stagioni 
disputate con la sua squadra, è ar-
rivata la chiamata dell’Accademia 
del Rugby, importante istituzione 
che raccoglie i migliori giocatori 
italiani di categoria, che ha propo-
sto al giovane poglianese di pro-
vare a trasformare il suo sogno in 
realtà. Grandi sacrifici e tantissima 
passione hanno portato Fernando 
a frequentare con soddisfazione 

l ’Accademia 
a l l ’ I s t i t u t o 
Leone XIII di 
Milano abbi-
nando studio 
e sport. La 
sua giornata 
tipo prevede 
la sveglia alle 
ore 5.30 del 
mattino (pa-
lestra e alle-
namento) per 
poi spostarsi 
a scuola fino 
alle ore 13. 
Dalle 16 alle 
20 secondo 
allenamento giornaliero per poi 

rientrare in Accademia, 
cenare, ed infine lezio-
ne tecnica in aula sino 
alle ore 22.Tabella di 
marcia impressionan-
te che non ha fermato 
comunque il giovane 
Fernando.Nonostante 
durante la settimana 
senta la mancanza del-
la sua famiglia e dei 
suoi compagni, il gio-
vane poglianese è più 
che determinato nel 
raggiungere i propri 
obiettivi ed auspichia-
mo un giorno di po-
terlo vedere indossare 

l’agognata maglietta azzurra!

Nuovo percorso podistico 
nel centro sportivo 
Grazie alla fattiva collaborazione tra Amministrazione Co-
munale, il Gruppo Podistico Proloco Pogliano Milanese, l’ASD 
Poglianese Calcio e il gestore del bar del Centro Sportivo Sig. 
Russo, si sta realizzando un percorso podistico all’interno del 
Centro Sportivo Comunale “comm. G. Moroni”, ovvero un’area 
opportunamente segnalata da appositi cartelli per la pratica 
di attività podistiche.
L’area in oggetto è un percorso misto asfalto/sterrato che si 
trova all’interno dell’area calcio, ed è aperto a tutti. Si acce-
derà tramite il cancello di accesso al bar del centro sportivo 
situato in piazza del mercato. Obiettivo dell’Amministrazione 
Comunale, infatti, è quello di permettere ai cittadini di poter 
camminare e correre  in un percorso organizzato senza neces-
sariamente doversi spostare in un altro Comune. 
E’ inoltre un modo per poter sfruttare al meglio il Centro Spor-
tivo mostrando anche a quelli che non lo conoscono le carat-
teristiche che lo hanno fatto diventare uno dei Centri Sportivi 
migliori della zona;il percorso podistico sarà aperto tutti i gior-
ni, comprese le domeniche, con i seguenti orari:
ORARIO INVERNALE (dal 15 ottobre al 15 aprile) dalle ore 8:30 
alle ore 17:30
ORARIO ESTIVO (dal 16 aprile al 14 ottobre) dalle ore 8:30 alle 
ore 20:30
I minori di anni 14 potranno usufruire del percorso solamente 
sotto la supervisione di una persona adulta.
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Pogliano e Bettolino  
accolgono i nuovi diaconi
Domenica 6 ottobre è stato presentato alle comunità parrocchiali di 
Pogliano don Simone Maggioni, nuovo diacono che l’Arcivescovo ha 
inviato nel nostro comune a svolgere il suo primo incarico pastorale.
Don Simone sarà ordinato sacerdote il prossimo 14 giugno, insieme 
ai poglianesi don Luca Rampini e don Davide Marzo. Don Simone è 
originario della Parrocchia San Lorenzo Martire di Castello di Brianza.

Maestro del lavoro 
Targia Onofrio

103 candeline per nonna Emma
Nonna Emma Toia taglia il traguardo delle 103 candeline. Il 
sindaco Vincenzo Magistrelli accompagnato dal vice  sinda-
co Mariani hanno fatto visita nella mattinata di giovedì 31 
ottobre alla super nonna.
Alla presenza dei figli Anna Maria e Valeriano il sindaco ha 
fatto gli auguri da parte di tutti i poglianesi a nonna Emma 
la donna più anziana del Comune.

Ricordato il beato Paleari 
a 150 anni dalla nascita

Commemorando  i 150 anni dal-
la nascita, con una Santa Messa 
solenne è stato inaugurato il 
nuovo altare dedicato al Beato 
Francesco Paleari, approntato 
all’interno di una cappellina del 
Santuario Madonna dell’Aiuto.
Il Sindaco e l’Amministrazione 
Comunale hanno presenziato in 
forma ufficiale alla cerimonia.



pagina 16

POGLIANO
cittadini

Via Fabio Filzi 4/bis
20010 Pogliano Milanese

Mail: ciessecostruzioni@alice.it
Telefono 02 93257515 

(centralino automatico digitare 1)

CI.ESSE COSTRUZIONI
di Lavanga Geom. Carmine

EDILIZIA CIVILE INDUSTRIALE
E RISTRUTTURAZIONE GENERALE

I nuovi cittadini poglianesi
ANIKI EL ABIB

MORDINOVA IRINA ALEXEEVNA

BACU MAGDALINA

SOBH NADA

ZANFIR ELENA



pagina 17

POGLIANO
natale

Luminarie
a Pogliano

Anche quest’anno il Santo Natale viene “illuminato” gra-
zie al contributo di Aziende e   operatori commerciali, 
presenti nel nostro Paese. Uno sforzo, il loro, apprezza-
bile ancor più,  in un momento di particolare difficoltà, a 

causa delle crisi economica che attanaglia l’Italia. 
Un ringraziamento speciale quindi a tutti gli sponsor che 
hanno contribuito, in modo sostanziale, ad illuminare 
Pogliano in occasione delle prossime Festività.  

Hanno inoltre 
contribuito personalmente:

Vincenzo Magistrelli
Carmine Lavanga

Annarosa Risi
Mario Paleari

Flavio Carnovali

Cartoleria 
Luca Chiesa

Via Paleari 75
POGLIANO MILANESE

Associazioni Sagra del Boja
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maggioranza

La brutta abitudine della minoran-
za di raccontare frottole è diven-
tata una norma che lascia tutti 
sbalorditi, mentre il nostro stile 
è di testimoniare coi fatti:vedi 
l’inizio lavori relativi all’impian-
to natatorio presso il Centro Spor-
tivo che sarà pronto per maggio 
2014, a breve partiranno i lavori 
di ristrutturazione dell’impianto 
termico, mettendo fine agli spre-
chi energetici causati dalle Giunte 
di centro sinistra. E’ visibile a tutta 
la cittadinanza il servizio del 118, 
il nuovo pozzo artesiano del Cen-
tro Sportivo, nuovi loculi, i servizi 
igienici, la copertura della sca-
la, i vialetti e la cura della ma-
nutenzione, migliorata rispetto 
al passato, ecc. E’ stato ultimato il 
parcheggio del-
le scuole medie 
e l’asfaltatura di 
Via S. Pellico con 
2 dossi e la pista 
ciclo-pedonale, 
il collegamento 
Piazza del Merca-
to e Via C. Chie-
sa. Per quanto 
riguarda la RSA 
e/o Casa Protet-
ta gli attuali dati 
scientifici richie-
dono una rifles-
sione a fronte 
del cambiamen-
to demografico 
e delle famiglie, 
mentre l’area 
dove sorgerà la 
struttura è già in-
dividuata. La di-
sgregazione del-
la maggioranza è 
solamente nella 
testa della mino-
ranza, essendo la 
Lega Nord passa-
ta all’opposizione 

con 2 consiglieri 
ed il terzo, ri-
spettoso degli 
impegni assun-
ti, è rimasto al 

proprio posto. 
Oggi la maggio-

ranza conta da 10 
componenti contro i 7 della mino-
ranza. Portare situazioni complesse 
in Consiglio Comunale lo riteniamo 
metodo democratico, mentre la 
minoranza da sempre condiziona-
ta da altri le  intende “spaccatura”. 
Garantiamo che il nostro mandato 
sarà portato a termine nonostante 
i  tentativi di spaccature da par-
te di alcuni attori che nella storia 
politica poglianese hanno sempre 
svolto questo ruolo, importante 

per i deboli non efficace per una 
squadra come la nostra. Di si stima  
chi s’impegna ed è fedele al pro-
prio mandato,   se  dedica il proprio 
tempo per la comunità e presen-
zia gli  eventi, indipendentemente 
da chi li organizza, a differenza di 
coloro che si mettono in mostra 
solamente nel periodo elettorale 
“per fare voti”. Stare al fianco dei 
cittadini per chi amministra ed in 
particolare per il Sindaco, è un do-
vere sociale e istituzionale e visto 
positivamente dagli intelligenti. 
A tutti un grazie di cuore e sinceri 
Auguri di Buone Feste. 

Il gruppo 
Insieme per Pogliano

www.insiemeperpogliano.it

La maggioranza 
è sempre più forte e compatta
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Caro Sindaco, ci hai recentemente 
definito “cattivi”. Solo perché abbia-
mo detto a te e ai cittadini delle ve-
rità scomode sulla tua maggioran-
za? Non è proprio questo il nostro 
dovere di opposizione? Evidenziarti 
ciò che non va e informare doverosa-
mente di questo i cittadini?
Ma per allontanare da noi ogni so-
spetto di astio personale, vogliamo 
semplicemente ricordati cosa è suc-
cesso nel consiglio comunale di otto-
bre, e lasciare parlare i fatti da soli…
Innanzitutto ti abbiamo chiesto di 
non sprecare 8.000 euro per un servi-
zio che i tuoi cittadini non useranno 
mai (adesione ad AFOL Metropolita-
na).
Poi, visto che tutti siamo d’accordo 
che l’istruzione dei nostri ragazzi è 
l’investimento migliore per il futuro, 
ti abbiamo chiesto perché hai ridot-
to di quasi il 50% in 5 anni gli inve-
stimenti sull’istruzione (nel 2008 per 
ogni ragazzo si spendevano 60 euro, 

che oggi con l’inflazione sarebbero 66. 
Nel 2013 se ne spendono 35).
Quindi ti abbiamo ricordato che 
aspettavamo da parte tua una pre-
sa di posizione chiara e definitiva 
sull’abuso edilizio che riguarda il par-
cheggio del Fellini e che ti avevamo 
già segnalato a giugno. Solo in quel 
consiglio, finalmente, hai dovuto as-
sumerti la tua responsabilità.
Infine abbiamo messo in sequenza 
alcuni fatti: 
• la Lega Nord che ha lasciato la mag-
gioranza un anno fa
• alcuni tuoi consiglieri che hanno 
posizioni critiche sul tuo operato, 
tanto che si astengono o votano 
contro le delibere che tu presenti e 
votano a favore a quelle dell’oppo-
sizione.
• che un assessore è arrivato a proto-
collare, quindi a rendere pubblico e 
ufficiale, un atto in cui si dissocia da una 
delibera di giunta, con gravi sospetti di 
regolarità procedurale

• che tra te e 
questo asses-
sore, in consiglio 
comunale, si è regi-
strata una plateale divi- sione 
e incomprensione (per non citare le 
accuse che vi siete scambiati: i verbali 
audio sono lì a dimostrarlo)
e detto: c’è un serio problema politico 
in questa maggioranza.
Che aggiungere a tutto questo? 
Mancano meno di 6 mesi alla fine 
del mandato. Quali opere sono state 
realizzate davvero in questi anni? E 
quali si cercano adesso rapidamente 
di abbozzare (a volte con grossi rischi 
economici come la nuova piscina), in 
vista della scadenza elettorale?
Ricordarti che non è questa la strada 
del bene per la collettività è davvero 
solo cattiveria?

Gruppo Consigliare
Vivere Pogliano

viverepogliano.blogspot.it

Lo scorso mese di Luglio, la mag-
gioranza ha approvato il PGT nel 
quale ha avuto l’arroganza di vota-
re un emendamento che disatten-
deva una prescrizione della Pro-
vincia di Milano relativo ad un ATR 
ubicato in prossimità della SS33 
dove si vorrebbe costruire un nuo-
vo centro commerciale. La Lega 
Nord (che contestando il PGT ave-
va abbandonato l’aula), attraverso 
i propri rappresentanti in Provin-
cia, ha immediatamente presen-
tato un esposto denunciando il 
gravissimo episodio di cui si era 
resa responsabile la maggioranza. 
Ora, a seguito di tale esposto, la 
Provincia di Milano ha caldamen-
te invitato il Sindaco a riportare 
il PGT in Consiglio Comunale per 
la cancellazione di quell’emenda-
mento, pena un ricorso al Tribu-
nale Amministrativo Regionale. 
Le prescrizioni presentate dalla 
Provincia di Milano, prima, e la 

successiva richiesta di cancella-
zione dell’emendamento con-
fermano che la Lega Nord aveva 
ragione quando, contestando il 
PGT, cercava di salvaguardare il 
territorio di Pogliano e gli inte-
ressi comuni della cittadinanza. 
Cambiamo argomento: nell’ultimo 
Consiglio Comunale di Ottobre ab-
biamo assistito allo sgretolamento 
della maggioranza che si è consu-
mato con un’accesa discussione 
tra il Sindaco e l’Assessore ai Lavori 
Pubblici riguardante una delibera 
di Giunta che, a dire di quest’ulti-
mo, andava a penalizzare la collet-
tività a favore di un privato cittadi-
no. Quella è emerso a notte fonda 
(il consiglio comunale è terminato 
alle due di notte) è una netta frat-
tura all’interno della maggioranza. 
Tutto ciò nonostante il goffo tenta-
tivo della Maggioranza di recupe-
rare qualche consigliere che fino 
a ieri sputava fango e sentenze 

sul Sindaco e 
sugli Assesso-
ri e che ulti-
mamente si è 
rimesso, alli-
neato e coper-
to, nel gruppo 
di maggioranza. 
Checché se ne dica, la maggio-
ranza è agonizzante!
Vogliamo chiudere questo articolo 
facendo i nostri più affettuosi au-
guri per un Sereno Natale e per un 
Felice Anno Nuovo a tutti i cittadi-
ni di Pogliano Milanese sperando 
che le prossime festività possano 
portare a tutti un pò di quella sere-
nità di cui tutti abbiamo bisogno.

Gruppo Consigliare 
Lega Nord

Dario Grimoldi - Massimo Lavazza
www.leganord-pogliano-vanza-

go.org

Un consiglio poco “Comune”

Pgt: non è ancora 
detta l’ultima parola




